
根据职工物价监督工作发展
的要求， 北京市职工物价监督总
站拟向社会招聘兼职物价监测员
若干。

一、 招聘人员应具备以下条
件：

1.拥护党和国家的路线、 方
针、 政策， 自觉遵守国家法律法
规， 品行端正。

2.热爱职工物价监督检查工
作， 了解国家价格法律法规和规
定。

3.坚持原则， 公道正派， 廉
洁自律。

4.有一定的调研能力和文字
表达能力。

5.具有高中以上学历， 身体
健康。

6.年龄条件：
（1） 男65岁、 女60岁以下 。

已经达到退休年龄的， 必须提供

退休证复印件， 并提供原件供核
对。 一经录用后， 与北京市职工
物价监督总站建立劳务关系， 签
署相关劳务协议。

（2） 男65岁、 女60岁以下 。
未达到退休年龄的 ， 一经录用
后， 与北京市职工物价监督总站
建立非全日制劳动关系， 签署非
全日制劳动合同。

7.在符合条件的应聘人员内
择优录用。

二、 工作内容：
以市场价格监测为主， 每周

一次， 按小时计酬。
三、 招聘时间：
自本启示公布之日起至2018

年1月31日
报名时间： 每周一至周五 ，

上午9:00—下午5:00 （如遇法定
节假日不办公）。

四、 报名方式：

1.网上报名。 请将个人简历
（应当包含姓名 、 性别 、 出生
年 月 、 是 否 领 取 了 退 休 证 、
身 体 健康情况 、 工作履历 、 教
育 背 景 、 联 系 电 话 、 应 聘 岗
位等具体内容） 发至邮箱： zg鄄
wjz_2005@126.com。

2.咨询电话： 83548675李老
师、 83548678赵老师

本报讯 （记者 张晶 通讯
员 于兰） “虽然摔了一跤，但我
还是很开心。 ”12月20日，西城
区德胜街道总工会组织地区50
名职工到全明星滑冰场体验滑
冰运动。 百丽公司工会主席郑
鑫是第一次滑冰， 在教练耐心
地辅导下， 她可以在冰上站稳
并慢慢往前滑了，离开冰场时，
她和大家一样，显得意犹未尽。

活动当天， 大家自动分成
两组， 一组是熟练掌握滑冰技
术的职工， 一组是初次滑冰的
职工。 会滑冰的职工在冰场上
轻松自如地穿梭着， 优美的身
形像一只只展翅的白鹤。 对于
不会滑的职工， 教练员一对一
或一对多辅导， 耐心地讲解滑
冰技术动作， 大家跟着教练学

要领并小心地挪动着步子进行
练习。 “希望到2022年北京举办
冬奥会之时， 我能成为一个滑
冰高手。 ”新风街1号院社区工
会专职干部李梅说道。

据了解， 此次体验活动是
市总深入贯彻落实习近平总
书记关于办好北京2022年冬奥
会的重要指示精神， 广泛开展
冰雪群众活动， 着力推进冰雪
运动普及， 宣传冬奥会及冰雪
运动知识， 广泛动员全社会开
展冰雪项目赛事和活动的重要
举措。

德胜街道总工会主席陈洪
祥表示， 希望借此活动让职工
在锻炼身体的同时， 体验到冰
雪运动的快乐， 在职工中营造
出更加浓厚的冰雪文化氛围。

■■新新闻闻分分析析
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“小巨人”变身
中国篮球改革提速

一次凝心聚力的当选

2月23日 ,中国篮球协会第九
届全国代表大会， 因为姚明全票
当选新一届中国篮协主席， 注定
将成为中国篮球史上的一个里程
碑时刻。

姚明当选主席后中国篮球改
革开始提速。 4月1日， 国家体育
总局篮球运动管理中心承担的业
务职责被移交给中国篮协， 中国
篮协成为中国篮球的管理机构。
6月30日， CBA联赛管办分离迈
出实质性步伐， 中国篮协将CBA
联赛办赛权、 商务权授予CBA公
司， 并已决定将其在CBA公司中
占有的30%股份转让出去 。 7月
20日， CBA公司完成改选， 董事
会表决通过任命姚明为CBA公司
董事长。

好消息不断传来， 然而改革
之路仍是漫漫， 上任当天姚主席
被记者问到， “中国篮球最大的
问题是什么”， 他直言不讳地回
答道： “最大的问题是到处都是
问题。”

让改变发生， 用改革突破

有问题就要出对策， 新赛季

CBA进入一个月倒计时冲刺阶段
之时， 姚明在联赛工作会议上提
出 “让改变发生， 用改革突破”
的目标， 在国家队和联赛层面，
一系列新措施令人瞩目。

今年4月中国篮协公布新周
期中国男篮的组建模式为 “双国
家集训队制”， 一石激起千层浪，
姚明解读其核心理念时说： “我
们希望锻炼教练员在限定的资源
条件下去打好一个比赛， 让优秀
的同位置球员和同样位置新老球
员存在竞争。 我们希望有更多教
练能够站上国家队的舞台， 并通
过这个舞台建立信心。”

评判国家队新政的关键， 还
得看场上的表现 。 令人欣喜的
是， 中国男篮现阶段开始尝到了
“红蓝福利” 的甜头。 红蓝两队
中 ， 胡金秋 、 方硕 、 赵睿等在
CBA初露锋芒的新星走向了舞台
中央， 吴前、 阿不都沙拉木等不
被熟知的球员打响了自己的名
号。 就在11月底的2019年国际篮
联 世 界 杯 亚 洲 区 预 选 赛 上 ，
缺 少 了翟晓川 、 赵继伟 、 赵睿
三名主力的红队在客场令人信服
地击败主力尽出的老冤家韩国
队， 给 “双国家集训队制” 再添
一份底气。

联赛方面， 在CBA迎来 “管

办分离” 新管理模式、 CBA公司
获得授权开始独立运营新赛季的
背景下， CBA联赛五年改革计划
应运而出， 对过去存在争议的赛
制等问题进行了调整。 为了获得
更多社会关注， 提升联赛品牌价
值 ， CBA常规赛轮次在 2018-
2020赛季增至46轮 ， 2020-2022
赛季进一步增至56轮， 季后赛队
伍从2017-2018赛季开始增至10
支， 此后4个赛季增至12支。 场
次增加的同时， CBA还有意学习
NBA推广模式， 姚明7月在苏州
出席篮球文化论坛时透露， CBA
在重要节假日将会安排高关注度
比赛， 今年正在酝酿一台 “篮球
春晚”， 希望2018年春节期间为
全国球迷奉上一道篮球大餐。

除了在竞赛体系、 赛制、 赛
程编排上改革外， 新赛季CBA在
过去 “老大难” 的裁判问题上，
推出了多项管理措施， 更是首次
对外发布裁判报告认定最后两分
钟的错判和漏判， 以提升联赛的
公信力。 另外， CBA还设立了视
频回放中心 、 升级技术统计系
统、 修订了联赛纪律处罚规定，
更加严格、 专业地规范所有联赛
参与人员的行为。 打造完善联赛
品牌的同时， CBA也将目光投向
了各队的梯队建设， 类似于NBA
发展联盟的CBA预备队联赛已于
12月4日在衡阳市开赛， 进一步
扩充了联赛人才储备。

夯实中国篮球文化根基

中国篮球改革的重头戏， 不
仅仅在于体制机制和竞技赛场，
如何传承和打造中国篮球文化，
同样是姚明重点关注的课题。

CBA新赛季前两轮， 精彩的
比赛之余， 也多了一些让人暖心
的人文关怀。 首轮广东宏远和江
苏肯帝亚的主场， 朱芳雨的8号
球衣和胡雪峰的55号球衣正式从
各自球队退役， 悬挂在球场内的

穹顶之下， 中国篮协在现场为两
人颁发了特意打造的退役纪念奖
牌。 而早在朱芳雨通过个人微博
宣布退役时， 中国篮协官网发布
的 《中国篮球协会对朱芳雨退役
的祝福》， 就已经让人感受到浓
浓的人情味。 联赛次轮， 广东宏
远篮球俱乐部创始人陈林从姚明
手中接过了 “中国篮球职业俱乐
部突出贡献奖”， 这是中国篮协
首次颁发该奖项， 以表彰为中国
职业篮球作出突出贡献的人士。

作为首位入选奈史密斯篮球
名人堂的中国球员， 姚明深知，
文化的传承是一座篮球殿堂的根

基所在。 成为名人堂球员后， 姚
明就曾表达建立中国体育名人堂
的愿望， “其实我心里面一直在
默默地说， 什么时候我们中国可
以建立起自己的体育名人堂， 可
以让年轻人去看看我们的很多体
育前辈。 ”现如今，中国篮协已开
始筹划建立属于中国篮球人的名
人堂，初步计划将于2019年推出。

历史会褪色， 但不会消失，
正如姚明自己所说， 只有踩在历
史的坚实土地上， 我们才能仰望
星空， 才能更好地推动中国篮球
事业的发展。

据新华社

从 “小巨人” “姚老板” 到 “姚主席”， 中国篮球见证了姚明在不同阶段
的成长， 姚明也以不同身份体验着中国篮球的变革。

■职工体育

德胜职工体验冰雪运动乐趣 北京市职工物价监督总站招聘启事
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